
Resposta ao Requerimento nº 175/2025
Autoria: ISRAEL SCUPENARO
Assunto: Informações sobre providências referentes a reivindicações de 

moradores do Bairro Macuco.

Exmo. Sr.

ISRAEL SCUPENARO 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Cumprimentando Vossa Excelência, encaminho as informações 

solicitadas no requerimento em epígrafe na forma do anexo, produzido pela 

equipe técnica da SS, SOP e SMU/PMV.

  Finalmente, a gestão 2025-2028, que ora se inicia, ficará marcada 

como um “novo tempo” para Valinhos, em que a população valinhense será 

tratada com dignidade e respeito e que os serviços públicos serão reorganizados 

paulatinamente.

 Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência os protestos de minha 

elevada consideração e patenteado respeito.

Valinhos, 10 de março de 2025.

  FRANKLIN DUARTE DE LIMA 

                                      Prefeito Municipal



Proc. Administrativo 4- 2.816/2025

De: Rosana S. - SOP-DIU

Para: SOP - Secretaria de Obras Públicas 

Data: 24/02/2025 às 15:06:02

Setores envolvidos:

SS, SSP, SMU, SG-DRI, SOP-DIU, SMU-DTRANSP, SMU-DPO, SMU-AS, SOP, SOP-DM

3ª SESSÃO -REQUERIMENTO 175/2025

 

 

Em atendimento ao Requerimento nº 175/2025, solicitando informações sobre providências
referentes a reivindicações de moradores do Bairro Macuco, cabe em nossa área de atuação o
que segue:

 

 

Quanto a Estrada Governador Mario Covas: 1 – Est á nos planos da municipalidade promover melhorias na via
pública? (visto que é de terra) visando promover mais segurança aos motoristas e usuários do transporte publico?

Resposta: O serviço de asfaltamento da referida via, será devidamente registrado neste
Departamento de Infraestrutura Urbana, podendo ser atendido em futuros programas de
pavimentação asfáltica das vis do Município, de acordo com programação da administração,
obedecendo ordem de prioridade e recursos disponível, e enquanto isso não ocorre, faremos as
devidas manutenções.

Quanto a EMEB Tomoharu Kimbara: 1 – Há planos para refazer a lombada em frente à escola? (que se encontra
totalmente danificada) a fim de promover mais segurança aos alunos.

Resposta: Preliminarmente aos nossos serviços de refazimento da referida lombada, sugiro que
se ouça a S.M.U.

 

 

D.I.U., em 24 de fevereiro de 2025.

_____________________________

Eng° Caio Cesar Ceccherini.



Diretor D.I.U./S.S.P./P.M.V.

_

Rosana Aparecida da Silva

Desenhista I - DIU



SECRETARIA DE MOBILIDADE URBANA

Valinhos, Estado de São Paulo, 26 de fevereiro de 2025.

DE: Secretaria de Mobilidade Urbana – S.M.U.
PARA: Departamento Relações Institucionais / S.G
REF: – DRI/SG – Requerimento nº175/2025 – 3º Sessão – Processo Administrativo nº   2.816  /2025     

Em atenção  ao  Requerimento  nº175/2025  –  3º  Sessão  –  Processo  Administrativo  nº  2.816/2025,
solicitando informações sobre providências referentes a reivindicações de moradores do Bairro Macuco, de
autoria da Nobre Vereador Israel Scupenaro.

Quanto a EMEB Tomoharu Kimbara:

1- Há planos para refazer a lombada em frente à escola? (que se encontra totalmente danificada) a fim de
promover mais segurança aos alunos.   (sic)

1  – Informa-se  que  a  solicitação  de  reforma  da  ondulação  transversal  (lombada)  em  frente  à  escola  foi
encaminhada ao departamento competente.

 

Limitados ao exposto, subscrevo-me.
Atenciosamente,

(assinado eletronicamente)

João Vicente Gaido
Secretário

PAÇO MUNICIPAL - PALÁCIO INDEPENDÊNCIA | Rua Antonio Carlos, 301 - Centro | Valinhos - SP | CEP 13270-005
Fone: (19) 3849.8000 | e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br | site: www.valinhos.sp.gov.br



Proc. Administrativo 6- 2.816/2025

De: Fabio M. - SOP-DM

Para: Envolvidos internos acompanhando 

Data: 06/03/2025 às 09:41:31

Setores envolvidos:

SS, SSP, SMU, SG-DRI, SOP-DIU, SMU-DTRANSP, SMU-DPO, SMU-AS, SOP, SOP-DM

3ª SESSÃO -REQUERIMENTO 175/2025

 

 Quanto a UBS: 1 - Há previsão para realizar a pintura do prédio?

Foi aberta uma O.S., para a pintura do prédio e foi colocada na programação da seção de pintura executar os
serviços.

_

Fabio Miguel 

Diretor de Departamento



Proc. Administrativo 7- 2.816/2025

De: Osvaldo J. - SS

Para: SG-DRI - Departamento de Relações Institucionais 

Data: 06/03/2025 às 10:32:46

Setores envolvidos:

SS, SSP, SMU, SG-DRI, SOP-DIU, SMU-DTRANSP, SMU-DPO, SMU-AS, SOP, SOP-DM

3ª SESSÃO -REQUERIMENTO 175/2025

 

 Segue anexo resposta requerimento 175/2025

_

Secretaria da Saúde

Anexos:

requerimento_175.pdf



 
ásica.

completa,   
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